



Nombre de alumnos: JERRY ORTIZ DIAZ.

Nombre del profesor: LILIANA GRISELL ESCOBAR.

Nombre del trabajo: MAPA CONCEPTUAL.

Materia: RE-EXPRESION DE ESTADOS FINANCIEROS.

Grado: 8 CUATRIMESTRE.

Grupo: (A)

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa, Chiapas a 4 de Abril del año 2023.

ANÁLISIS DEL EQUILIBRIO ECONOMICO

Análisis de la cuenta de resultados

Un estado de resultados mide el desempeño financiero de una compañía durante las fechas del balance

Es una representación de las actividades de operación de una compañía.

El estado de resultados proporciona detalles de:

Entradas, gastos, ganancias, y pérdidas de una compañía durante un periodo.

Las utilidades refleja el rendimiento sobre el capital de accionistas

Mientras que las pérdidas de la declaración detallan la forma en que se determinan las utilidades.

Rentabilidad económica

Los inventarios son bienes retenidos para su venta como parte de las operaciones de negocios.

Se analizan los inventarios debido a que son un componente importante de los activos de operación

La importancia de los métodos de cálculo de costo para la valuación de inventarios

Se debe al efecto de estos sobre la valuación de la utilidad neta y de lo activos.

La ecuación del inventario es útil para comprender los flujos del inventario.

Los costos del inventario se registran inicialmente en el saldo.

Rentabilidad financiera

Un buen análisis financiero señala componentes de utilidad.

Estabilidad y previsibilidad estos son componentes persistentes

Estos componentes persistentes se consideran por separado de los componentes fortuitos o no recurrentes.

Este tipo de análisis contribuye a elaborar pronósticos confiables

Con la capacidad de generar utilidades para efecto de valuación

Es necesario recordar que las razones son las herramientas que permiten comprender las condiciones

Análisis de las aplicaciones

Estas son similares a las que supone cualquier extensión de crédito.

Se debe de estar conscientes de los riesgos inherentes de cualquier extensión de crédito

Se requiere un análisis de lo adecuado de la reserva para cuentas por cobrar.

Reconocer que las cuentas por cobrar del arrendamiento se cobraran durante un periodo de un año.

Es innecesario financiar arrendamiento de tasa fija de duración intermedia con una deuda de tasa flotante a corto plazo.